
Furto in appartamento, donna
di 40 anni condannata a un
anno e 9 mesi
Furto in abitazione commesso il 9 luglio dello scorso anno.
Deve  risponderne  Santa  Nabelli  Gaby,  avolese  di  40  anni,
raggiunta da un ordine di carcerazione emesso dalla Procura
della Repubblica di Siracusa. La donna deve scontare un anno,
nove mesi e 13 giorni di reclusione. L’ordine di carcerazione
è stato eseguito dagli agenti del commissariato di Avola.
L’episodio risale all’estate del 2020, quando un utente ha
sporto formale denuncia per il furto nella sua abitazione
perpetrato  da  ignoti  che,  dopo  aver  rovistato,  si  erano
impossessati di 700 euro in contanti.
Le  immediate  indagini  avviate  dagli  investigatori  avolesi,
coadiuvate dalla visione delle immagini di alcune telecamere
di videosorveglianza, hanno consentito di risalire alla donna.

L’omicidio di Luigi Montagno:
morì  per  strangolamento,  si
indaga nella sfera familiare
L’autopsia non lascia spazio ai dubbi. Luigi Montagno, trovato
senza vita la mattina del 4 dicembre 2018 a Francofonte, non è
morto per cause naturali ma per strangolamento. Un omicidio,
esattamente  come  ipotizzato  dagli  inquirenti.  Gli  esiti
dell’esame autoptico hanno, quindi, confermato le ipotesi. Il
decesso dell’uomo fu causato da un’asfissia per strangolamento
e non, come emerso in un primo momento,solo per l’arresto
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cardio-circolatorio  riscontrato  dal  personale  del  118
intervenuto  sul  posto  all’epoca.

I familiari del settantenne non hanno mai creduto che potesse
trattarsi di una morte per cause naturali. Si trattava di una
persona che godeva di ottima salute.

A destare subito sospetti fu un prelievo di denaro effettuato
in momenti immediatamente successivi alla morte dell’anziano,
che non aveva eredi diretti, oltre ad un testamento olografo
poco credibile e poi risultato in effetti falso, che destinava
il patrimonio della vittima, stimato in 700 mila euro, ad un
unico erede. Subito dopo il decesso erano stati, inoltre,
incassati due assegni per 41 mila euro.

Le indagini compiute dai Carabinieri del Reparto Operativo di
Siracusa e del Nucleo Operativo di Augusta e dal personale
della  Polizia  di  Stato  in  servizio  presso  la  Sezione  di
Polizia Giudiziaria della Procura, dirette dai P.M. Gaetano
Bono  e  Francesca  Eva  e  coordinate  dal  Procuratore  della
Repubblica  Sabrina Gambino consentiranno a breve di fare
piena luce sull’efferato omicidio di Luigi Montagno. Secondo
le prime indiscrezioni l’omicida potrebbe essere individuato
nella sfera familiare della vittima.

Siracusa.  In  concessione
l’immobile  di  Porta  Marina:
sarà  destinato  alla  vendita
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di prodotti tipici
La  vendita  di  prodotti  artigianali  artistici  ed
enogastronomici  senza  alcuna  forma  di  produzione  o
consumazione sul posto. A questo sarà destinato l’immobile
comunale di Porta Marina, in via Ruggero Settimo.

Lo prevede un avviso pubblicato dal Comune di Siracusa.  Con
una superficie di 23 mq ed un’area esterna di circa 150mq
dalla quale si può accedere al muraglione della Porta Marina,
l’immobile per la sua natura ed ubicazione è idoneo ad essere
destinato ad uso commerciale. E la sua destinazione d’uso sarà
proprio la vendita al dettaglio di prodotti artigianali tipici
locali finiti, nelle loro diverse tipologie, artistiche ed
enogastronomiche: l’avviso vieta esplicitamente ogni forma di
produzione o di consumazione sul posto.
Le  offerte  dovranno  pervenire  in  busta  chiusa  all’ufficio
Protocollo del Comune entro e non oltre le ore 12 del 14
Settembre. L’asta si terrà il giorno dopo, ad unico incanto,
con il metodo dell’offerta segreta in aumento, da confrontarsi
con il prezzo a base d’asta. Si procederà all’aggiudicazione
anche in presenza di una sola offerta valida. In presenza di
due o più offerte di identico valore si procederà mediante
sorteggio da eseguirsi in sede di gara.
Il canone annuo a base d’asta è di 9.600 euro, corrispondente
ad  un  canone  mensile  di  800  euro  che  sarà  aggiornato
annualmente su base Istat. Durata del contratto sei anni,
eventualmente rinnovabili alla scadenza per uguale periodo.
La documentazione completa dell’avviso è disponibile sul sito
istituzionale del
Comune, all’indirizzo alle sezioni “Bandi di Gara – News -Albo
Pretorio  –  settore  Beni  Demaniali  e  Patrimoniali”.  E’,
altresì,  visionabile  presso  il  settore  Beni  Demaniali  e
Patrimoniali  di  via  Gargallo  67,  nei  giorni  di  lunedì  e
mercoledì, dalle 10 alle 12.
Per  chiarimenti  di  ordine  tecnico  e  documentale,  gli
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interessati potranno contattare il responsabile del servizio
Patrimonio, Antonella Pernich, tel. 0931.60670, o via mail
patrimonio@comune.siracusa.it,  o  via  pec
patrimonio@comune.siracusa.legalmail.it.

Estate Melillese 2021, pronto
il  programma.  Carta:
“Condivisione  e  divertimento
gratis”
Teatro, concerti, letture con prestigiosi autori, iniziative
per i più piccoli.
Ricco il programma di iniziative studiato dall’amministrazione
comunale per chi trascorrerà l’estate a Melilli.

“Estate  Melillese  2021”  è  un  format  realizzato  in
collaborazione  con  le  associazioni  del  territorio,  nel  
rispetto dei protocolli anti-contagio.
“Questa proposta riunisce le rassegne che già erano ospitate
sul nostro territorio negli anni passati per creare un unico,
grande, calendario che mette al centro la condivisione e il
divertimento – spiega Giuseppe Carta, sindaco di Melilli –
Abbiamo  pensato  ad  un  palinsesto  volutamente  variegato  e
gratuito, per venire incontro alle diverse preferenze e per
vivere la città anche durante l’estate”.
“Le piazze ed i luoghi simbolo di Melilli, Città Giardino e
Villasmundo – ha concluso il Sindaco – faranno da cornice e da
palcoscenico naturale agli spettacoli in programma”.
Tutti gli appuntamenti saranno gratuiti.
Il  programma  completo  dell’  Estate  Melillese  2021″  è
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disponibile  sul  sito  del  Comune.

 

Siracusa. “No Green Pass”, le
Partite  Iva  contro  il
lasciapassare vaccinale
“Il Green Pass non può essere un obbligo, perchè limita il
diritto al lavoro”.

Una  posizione  netta  quella  dell’associazione  delle  Partite
Iva, espressa attraverso le parole di Barbara Cannata.

“La nostra associazione- ricorda l’imprenditrice- da un anno e
mezzo si occupa di tutela dei diritti civili, a partire dal
lavoro, senza mai perdere di vista la questione sanitaria
legata  alla  pandemia.  Rivendichiamo,  però,  il  diritto  di
scegliere. Per questo, in questa battaglia, ci siamo uniti ai
sanitari e a chi, nel mondo della scuola, vuole rendere chiaro
questo aspetto, che condividiamo in pieno e per cui siamo
scesi in campo”.

Barbara Cannata si toglie, poi, un sassolino dalla scarpa. “In
tutti questi mesi- ricorda- siamo stati descritti come degli
invasati, degli estremisti, degli ignoranti- E’ stata dipinta
di noi un’immagine che non ha nulla a che fare con ciò che
siamo e per cui lottiamo”.

A  Siracusa,  come  in  altre  città,  è  partita,  intanto,  nei
giorni scorsi, una petizione per dire “no” al Green Pass.

L’associazione delle Partite Iva contesta anche l’orientamento
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del Viminale per “non vietare i raduni, imponendo tuttavia
pesanti  sanzioni  in  caso  di  violazioni.  Pare  che  le
 manifestazioni dovranno essere “statiche”- si legga in una
nota dell’associazione- per  dimostrare che non c’è alcuna
dittatura sanitaria, ma nemmeno la libertà di muoversi senza
precauzioni. Sono proprio certe precauzioni, che hanno messo
in ginocchio il comparto delle partite IVA, che abbiamo già
visto in altre situazioni non essere rispettate da chiunque,
si-vax, no-vax, pro-vax , in pratica tutte le categorie e non
solo quelle categorie che oggi scendono in piazza a reclamare
dei precisi diritti”.

Strascichi delle manifestazioni dei giorni scorsi.

“Nel caso in cui per legge il Green Pass dovesse diventare
operativo-preannuncia-  ci  organizzeremo  con  un’economica
circolare alternativa e continueremo ad opporci”.

Autostrada  del  Sud-est:
domani  l’inaugurazione  del
tratto  Rosolini-Ispica-
Pozzallo
Tra le polemiche confermata per domani mattina l’inaugurazione
del nuovo tratto dell’Autostrada del Sud-est Rosolini-Ispica-
Pozzallo della Siracusa-Gela. L’appuntamento è fissato per le
10 e a tagliare il nastro, insieme ai vertici del Cas, il
consorzio delle autostrade siciliane, saranno il presidente
della  Regione,  Nello  Musumeci  e  l’assessore  alle
Infrastrutture, Marco Falcone. Presenti i tecnici dell’impresa
Cosedil  Spa  e  i  rappresentanti  del  ministero  delle
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Infrastrutture, con le autorità civili,militari, religiose, i
parlamentari, i sindaci del Sud-est Sicilia.

Come anticipato nei giorni scorsi, l’opera, realizzata negli
ultimi tre anni dal Consorzio autostrade siciliane, attraversa
i Comuni di Rosolini (Siracusa) e Ispica (Ragusa) e collegherà
per  la  prima  volta  la  provincia  di  Ragusa  alla  rete
autostradale  dell’Isola.

Nel  parcheggio  di  un
condominio con un coltello a
serramanico:  77enne
denunciato dalla polizia
La denuncia è scattata per porto abusivo di arma da taglia, il
destinatario è un uomo di 77 anni, di Lentini. A seguito di
una segnalazione pervenuta al Commissariato, gli agenti sono
intervenuti nei pressi di via Ciuciulla. Un uomo si aggirava
con  fare  sospetto  tra  le  auto  in  sosta  in  un  parcheggio
condominiale.  Segnalazioni analoghe erano partite anche nei
giorni precedenti, quando un condomino aveva denunciato più
volte il danneggiamento di pneumatici della propria auto in
sosta, squarciati da un oggetto tagliente.
Sul  posto  gli  operatori  della  volante  identificavano  e
sottoponevano  a  controllo  il  sospetto,  che  a  seguito  di
perquisizione  personale  veniva  trovato  in  possesso  di  un
coltello a serramanico.
L’uomo è stato identificato e denunciato.
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Pesca,  fermo  biologico  in
Sicilia:  le  imprese  possono
scegliere il periodo
Fermo biologico in Sicilia. Ogni unità di pesca abilitata allo
strascico potrà fermarsi per 30 giorni continuativi da oggi e
fino al 31 dicembre prossimo.

Pubblicato il decreto che lo dispone, misura obbligatoria per
il 2021.
«Si  tratta  di  un  fermo  biologico  –  spiega  l’assessore
regionale  dell’Agricoltura,  dello  Sviluppo  Rurale  e  della
Pesca Mediterranea Toni Scilla – che cerca di aderire quanto
più  possibile  al  periodo  emergenziale  che  le  marinerie
siciliane stanno attraversando a causa della pandemia e che
consente alle imprese di pesca di scegliere il periodo di
arresto in relazione all’andamento dei mercati.
La novità saliente di quest’anno – aggiunge – riguarda l’ampia
forchetta temporale in cui le unità da pesca abilitate allo
strascico potranno fermarsi per 30 giorni continuativi, da
oggi al 31 dicembre 2021».

Il  fermo  mira  anche  alla  salvaguardia  degli  stock  ittici
demersali, che si avvantaggiano in questo caso di una pausa,
anche se parziale, ad autunno inoltrato, periodo di maggiore
reclutamento tra gli individui giovanili di una stessa specie.
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Siracusa.  Dosi  di  marijuana
pronte  per  essere  vendute:
rinvenimento  in  via  Santi
Amato
Continua  l’azione  di  contrasto  allo  spaccio  di  sostanze
stupefacenti a Siracusa.
Agenti delle Volanti, durante il servizio di pattugliamento,
hanno rinvenuto, nei pressi di Via Santi Amato, 12 dosi di
marijuana pronte per essere vendute .
In tale contesto, gli uomini delle Volanti hanno sorpreso un
noto pregiudicato di 26 anni che, nonostante fosse sottoposto
alla  misura  di  prevenzione  personale  della  sorveglianza
speciale , è stato trovato in compagnia di un altro soggetto
già noto agli uffici di polizia.

Siracusa.  Violenza  sessuale:
condanna  definitiva  per  un
43enne
Dovrà scontare quattro anni di reclusione (pena residua) per
violenza sessuale, commessa agli inizi del 2009. I carabinieri
della stazione di Siracusa hanno arrestato un uomo di 43 anni,
pregiudicato. A disporre l’ordine di carcerazione, la Procura
della Repubblica di Siracusa.

L’uomo,  giudicato  colpevole  in  via  definitiva,  è  stato
condotto presso la casa circondariale di Cavadonna.
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